

Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 06. Juni 2018

Gastronomie Nordmole

Der Ortsbeirat bittet die Verwaltung, in Absprache mit der Zollhafen GmbH ein Grundstück zwischen Kaiserbrücke und Südmole zu identifizieren, auf dem sich ein zusätzliches gastronomisches Angebot realisieren ließe. Die Verwaltung wird gebeten, eine entsprechende gastronomische Ansiedlung zu genehmigen und bei der Umsetzung beratend zu unterstützen.

Begründung: Die Begründung erfolgt mündlich.

Mainz, 28.05.2015

Für die CDU-Fraktion

Karsten Lange